

Primera revista de la UPTC en la base de datos de SCOPUS

La revista Historia y Memoria de la Escuela en Ciencias Sociales, de la Facultad de Ciencias de la Educación, ha sido incluida en la base de datos de SCOPUS por contenido de selección y Content Selection & Advisory Board (CSAB). La revisión se ha completado y ha aconsejado al CSAB, que la revista sea aceptada para su inclusión en SCOPUS.

Este es el concepto que hizo llegar el Comité de Evaluación de SCOPUS a la Universidad: "Esta es una revista de publicación de artículos de significación regional, que están bien citados y la revista da la impresión de estar en buena salud. Como tal, merece su inclusión en SCOPUS".

Esta es la mayor base de resúmenes y referencias bibliográficas de literatura científica revisada por pares, con más de 18.000 títulos de 5.000 editoriales internacionales. Se actualiza a diario y tiene más de 30.000 revistas.



Tomó posesión directora de Extensión Universitaria

Ante el rector Alfonso López Díaz, asumió como nueva directora de Extensión Universitaria, Blanca Yanneth Álvarez Moreno, quien reemplaza en el cargo a Jairo Antonio Cubillos Lobo, que estuvo al frente de esta Dirección, desde el año 2013.

Blanca Álvarez es Economista de la UPTC, Especialista en Finanzas Públicas de la Escuela Superior de Administración Pública - ESAP y Magister en Relaciones Internacionales con Mención en Economía y Finanzas de la Universidad Andina Simón Bolívar.

Nueva Coordinadora Grupo Talento Humano



A través de la Resolución No. 3374 del 11 de julio de 2016, el Rector Alfonso López Díaz, posesionó a Edna Constanza Ramírez Barrera, como nueva Coordinadora de la Oficina de Talento Humano.

Es abogada de la Universidad Santo Tomás, Especialista en Derecho de Familia de la Universidad Nacional y Derecho Administrativo de la Universidad Libre; vinculada a la UPTC desde el año 1993 cuando ganó el concurso y fue nombrada en la Oficina Jurídica; en el año 2000 pasó a ocupar el cargo de Directora Talento Humano en la Gobernación de Boyacá y volvió a reintegrarse a la Universidad en el 2012.

Asumió Asesora de Salud Unidad de Política Social

Esperanza Arias Rodríguez, asumió como Asesora del Grupo de Salud de la Unidad de Política Social de la UPTC, ella es odontóloga de la Universidad Santo Tomás de Bucaramanga, Especialista en Gerencia Hospitalaria de la Escuela Superior de Administración Pública – ESAP, se ha desempeñado como Asesora del SISBEN y programas sociales de la Alcaldía de Tunja. Está vinculada a la Universidad desde el año 1994.



Plan de Desarrollo en Ciencia y Tecnología para Boyacá

La Gobernación de Boyacá presentó en la UPTC, el Plan de Desarrollo en Ciencia Tecnología e Innovación del Departamento, con énfasis en las propuestas que se quieren desarrollar con recursos o con fuentes de regalías y otras entidades.

La novedad para este cuatrenio, es que no se partirá de los proyectos que presenten las universidades, sino que desde la Gobernación, se les va a plantear cuáles son las necesidades que se tienen en relación con la prioridades en investigación, con el fin de que las universidades estructuren los proyectos que permitan solucionar dichas necesidades. La información se entregó a varias entidades del orden departamental y a los grupos de investigación de la Universidad.



UPTC gana nuevamente el Premio Gold Award



Una vez más el Capítulo 757 de Ingeniería Industrial de la Universidad, recibió del Institute of Industrial Engineers (IIE), el premio Gold Award por ser unos de los mejores capítulos IIE a nivel mundial, en la versión 2015-2016.

Este reconocimiento fue entregado luego del trabajo realizado por un grupo de estudiantes de la Escuela de Ingeniería Industrial, de la Facultad Seccional Sogamoso, que promueven, gestionan y dirigen actividades sociales a jóvenes y comunidad en general para dar a conocer la academia y la investigación desde este programa académico.

UPTC, le dice SÍ a la inclusión

La UPTC está dentro de las 14 universidades del país que dicen SÍ a la INCLUSIÓN, según convenio INES del Ministerio de Educación Nacional.

El convenio busca implementar la herramienta: Índice de Inclusión en Educación Superior INES, la cual permitirá desarrollar los aplicativos de la caracterización de la población especial y de esta forma garantizar el acceso, la permanencia y la graduación de los estudiantes de la Universidad. En cuanto a la identificación de la población estará a cargo del Ministerio de Educación Nacional.



Política de Internacionalización

El director de la oficina de Relaciones Externas y Convenios, Fanor Casierra Posada, socializó el Acuerdo No. 015 de 2016, por el cual se establece la Política de Internacionalización en la UPTC. A esta reunión asistieron el Vicerrector Académico, el Director de Investigaciones y la Directora de Extensión Universitaria.



Certifican auditores internos

La firma SGS, certificó en las normas: ISO 9001:2015; ISO 14001:2015 y OHSAS 18001:2007 a 32 funcionarios de la UPTC, acreditándolos como Auditores internos en estos Sistemas de Gestión. El acto fue presidido por el Rector Alfonso López Díaz, en el auditorio 2 del Edificio Administrativo.

